

Sottises de journalistes - 1/2

Dans n'importe quel magazine, les journalistes, soit en faisant des fautes d'orthographe soit en ne faisant pas attention, écrivent des bêtises bien marrantes...

Je vais faire un petit récapitulatif des plus grosses et marrantes sottises des journalistes...

Vous verrez, certaines sont hilarantes, d'autres un peu moins, mais toutes sont très cool !!!

1)"Congrès des opticiens : intéressants échanges de vues.."

(le Progrès, juin 1996)

2)"la relique a été transportée dans un cortège de voitures de police, toutes sirènes hurlantes, dans un lieu secret."

(Le Figaro, avril 1997)

3)"L'Union de défense des consommateurs d'eau invite ses adhérents. Cette réunion sera suivi d'un apéritif."

(Le Midi Libre, novembre 1996)

4)"Pour cause d'arsenic dans la nappe phréatique, il est recommandé aux habitants d'utiliser l'eau du robinet."

(la dauphiné libéré, mars 1997)

5)"Pour la classe verte, les enfants devront se munir d'une crème scolaire."

(?)

6)"La crèche familiale fait bavoire qu'elle sera fermée à compter du 21 décembre"

(?)

7)"L'arrière-grand-père avait tété le premier maître d'école de la localité"

(Sud-Ouest, avril 1997)

8)"Faute de survivants pour raconter les faits, l'enquête est au point mort"

(?)

9)"Une paire de lunettes trouvée sur les lieux permettra peut-être aux inspecteurs d'y voir plus clair..."

(?)

10)"La victime est M. Pierre Maury dont l'identité n'a pas été relevée"

(?)

11)"A l'occasion du 400° anniversaire de la mort de François Rabelais, une interview exclusive du grand écrivain"

(Les Allobroges, décembre 1953)

12)"La cérémonie, très discrète, s'est déroulée en présence de nombreuses personnalités"

(Le Méridional, octobre 1955)

13)"Vous êtes des hommes qui aimez avoir les pieds bien assis par terre."

(L'Union, octobre 1960)

14)"La fuite de gaz, bien qu'inévitable, n'aurait cependant pas dû se produire"

(Ouest-France, mai 1997)

Sottises de journalistes - 2/2

15) "Le feu a vraisemblablement été provoqué par un court-circuit d'origine électrique"
(Le Monde, mai 1996)